



Ernestina Godoy, fiscal de hierro: Mario Delgado ante Cártel Inmobiliario

El dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, felicitó a la fiscal General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX), Ernestina Godoy, por el compromiso de no permitir la impunidad venga de donde venga, ya que no hay manera de que los del Cártel Inmobiliario se hagan las víctimas, ya que la investigación está bien documentada por la Fiscalía.

“Queremos felicitar a Ernestina Godoy, nuestra fiscal de hierro de la Ciudad de México, porque no ha dudado en ir en contra de quienes saquearon a los vecinos de la Benito Juárez, a quienes provocaron muertes en el sismo del 2017 por los excesos de los departamentos que habían construido y lo peor, que se robaron el dinero de la reconstrucción”, agregó.

Delgado Carrillo descartó que la investigación sea una persecución política, porque están como evidencia los departamentos construidos de más, violando el uso de suelo, además las declaraciones en video de los empresarios extorsionados, añadiendo que los funcionarios convirtieron el moche tradicional en el inmobiliario.

“Qué bueno que ya fue detenido una de las cabecillas, Christian Von Roehrich, ya está detenido y ahora hay una investigación ya sobre el actual alcalde, porque son unos cinicazos; siguen operando de la misma manera”, subrayó.

Sobre la conferencia de prensa ofrecida por Va por México, el colimense dijo que cuando se persigue a un corrupto, todos salen a defenderlo, es una estrategia acertada la que hacen y hay que felicitar a la oposición por esto; añadiendo que habría que hacer un concurso, a ver si le atina la gente al cálculo de cuánto se han robado entre todos los que estuvieron en la reunión:

“Miren, hay una acusación de corrupción y se junta toda la mafiantada; están Santiago Creel, del PAN, Marko Cortés, el líder del cártel, perdón, del Partido Acción Nacional; el señor Cházaro, del PRD; el coordinador de los senadores del PRI, y Alito Moreno”.





PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



0

04/05/2023

LEGISLATIVO

El morenista señaló, ironizando, que a partir de este miércoles el Cartel Inmobiliario ha adoptado como su defensor de oficio a Alejandro Moreno, lo que le parece una estrategia extraordinaria para convencer a la ciudadanía de que no son corruptos y es una persecución política.

<https://mexico.quadratin.com.mx/ernestina-godoy-fiscal-de-hierro-mario-delgado-ante-cartel-inmobiliario/>